

DESFILE DIA DE LA FUERZAS ARMADAS OVIEDO

El pasado día 23 de mayo una representación de socios de la Real Hermandad de Tarragona, se desplazó hasta la ciudad de Oviedo con el fin de participar en el desfile con motivo del día de las Fuerzas Armadas, que se celebró en la mencionada capital del Principado de Asturias, representado con ellos a todos los socios y socias de la delegación de Tarragona.



Durante estas apasionantes jornadas pudimos disfrutar del ambiente castrense que se respiraba por cada esquina y calle de la capital del Principado, diferentes unidades de música militar con sus uniformes característicos amenizaban con sus pasacalles musicales, la ciudad engalanada en sus balcones, plazas y calles con multitud de banderas españolas.

Este año 2024, es la cuarta participación consecutiva de esta delegación de Tarragona en el desfile que con

motivo del Día de las Fuerzas Armadas y 12 de octubre, se vienen celebrando cada año en una capital de una provincia española.

Hemos tenido el privilegio de representar, un año más, a una delegación que cuenta con más de 200, asociados que como los que estuvieron en Oviedo sienten su amor a ESPAÑA y a sus símbolos.

Hemos recorrido en 4 días alrededor de 1700 km, pero sigue valiendo la pena, DISCIPLINA, HONOR y SACRIFICIO, ese es nuestro lema.

